

Nachrichten aus unserer Fraktionsarbeit im Stadtrat von Großröhrsdorf

FREIE WÄHLER

Rödertal Großröhrsdorf

Lärmschutz von der Autobahn und Tempo-30-Zonen

Wir unterstützen Tempo-30-Zonen - aber nur dort, wo sie auch sinnvoll sind.

Wir setzen uns für Lärmschutz von der Autobahn ein, damit die betroffenen Bürger nachts ruhig schlafen können.

mehr Informationen auf ->

www.fw-roedertal.de

Lärmschutzmaßnahmen an der Autobahn A4 können dazu beitragen, den Lärmpegel in angrenzenden Wohngebieten zu reduzieren und die Lebensqualität der Anwohner zu verbessern. Uns ist es wichtig, dass solche Entscheidungen auf der Grundlage von umfassenden Verkehrs- und Lärmschutzanalysen getroffen werden, um die bestmöglichen Ergebnisse zu erzielen.

Langfristige Exposition gegenüber Verkehrslärm, insbesondere während der Nacht, kann sich negativ auf die Gesundheit der Menschen auswirken. Schlafstörungen, Stress und andere gesundheitliche Probleme können die Folge sein. Der Einsatz für Lärmschutzmaßnahmen kann daher als Schutz der Gesundheit und des Wohlbefindens der Anwohner interpretiert werden.

Lärmschutz trägt zur Verbesserung der Lebensqualität bei. Eine ruhigere Umgebung ermöglicht es den Menschen, besser zu schlafen, sich zu erholen und ihre Freizeit ohne ständige Belästigung durch Verkehrslärm zu genießen.

Unser Eintreten für Lärmschutzmaßnahmen zeigt, dass wir als Freie Wähler Rödertal die Anliegen und Bedürfnisse der Bürger ernst nehmen.

Bürgerbeteiligung und die Berücksichtigung der Interessen der Gemeinschaft sind wichtige Elemente demokratischer Entscheidungsprozesse.

Lärmschutzmaßnahmen können die Attraktivität unserer neu entstandenen Wohngebiete erhöhen. Eine ruhige Umgebung ist oft ein wichtiger Faktor bei der Wahl des Wohnortes und kann die Immobilienwerte positiv beeinflussen.

Tempo-30-Zonen werden oft eingeführt, um die Sicherheit im Straßenverkehr zu erhöhen. In Wohngebieten, Schulzonen und anderen sensiblen Bereichen kann eine Reduzierung der Geschwindigkeitsbegrenzung dazu beitragen, Unfälle zu vermeiden und die Sicherheit von Fußgängern und Radfahrern zu verbessern. Sie führt auch zu einer Verringerung des Verkehrslärms, was die Lebensqualität für Anwohner erhöht. Positive Auswirkungen auf die Umwelt können auch weniger Abgasemissionen sein, welche zu einer verbesserten Luftqualität beitragen.

Die Freien Wähler Rödertal sprechen sich für Tempo-30-Zonen aus, wo sie als sinnvoll erachtet werden und von der lokalen Gemeinschaft akzeptiert werden. Dies könnte beispielsweise durch Bürgerbeteiligung und eine umfassende Bewertung der Verkehrsbedingungen in bestimmten Bereichen erfolgen.

Es ist uns wichtig zu betonen, dass die Unterstützung von Tempo-30-Zonen nicht notwendigerweise eine generelle Ablehnung höherer Geschwindigkeitsbegrenzungen bedeutet. Es geht vielmehr darum, im Stadtrat eine ausgewogene Verkehrsregelung zu fördern, die die Bedürfnisse der Gemeinschaft, die Verkehrssicherheit und Umweltbelange berücksichtigt.

Der Fraktionsrat der FW-Rödertal